

## Denuncian falta de agua en Morelos

El Sol de Cuautla

PORTERESA ORTEGA

CUAUTLA, Mor. (OEM-Informex).- Pobladores de la cabecera municipal de Tetela del Volcán expusieron que el servicio del agua es ineficiente, ya que sólo les llega dos horas cada tercer día.

Dijeron que con el poco servicio apenas logran llenar algunos recipientes y que en ocasiones se quedan sin el vital líquido, el cual es indispensable para poder elaborar sus alimentos o para uso personal.

La carencia del líquido existe desde hace varios años, cuando tetelenses decidieron apoyar a la comunidad de Hueyapan con la distribución de agua

Éste no es un problema reciente, la cabecera municipal siempre ha dotado a dicha comunidad con el líquido y las consecuencias ahora son visibles.

